

# 市民の声

## ～行方市によせる想い 20歳の意見特集～



大久保 好二  
(富田)

20歳を迎えた私が目指したいのは、「責任感のある人間」である。「責任」というと、その意味を「何らかの失敗をしたときに自分の身体を賭けること」と理解する人が多いだろう。近年、食品などに関する企業の管理



方波見 尚美  
(繁昌)

少子高齢に伴い、我が行方市も年々人口が減少していると思います。私自身、高校から地元を離れていましたが、年に数回帰省することに、市の活気が衰えているように感じました。

宮本智弘  
(玉造)

私が行方市で生まれ育つてはや20年が過ぎました。まだ実感はありませんが、新成人となり新たに選挙権などの権利を得たわけです。これか

体制がしばしば問題になっているが、そのたびによく出てくる「あの責任」である。

私の言う「責任」というのは、それとは少し違って、「自分の言動の理由が説明できる」という意味である。なぜなら、「賭ける身があるほど偉くない」というのももちろんあるが、より厳密には、「自分の思い通りに世界は動いていない」からである。たとえば、日々の生活に

おいて、何気ない行動や言動が、意図に反して人を傷つけるということはよくある。そのようなときに、自分が振る舞いの意図や理由を、傷つけてしまった人に説得的に説明できるようになることが、私の考える「責任」である。

自分の身を渡すときだけに果たす「責任」とは違って、不断の努力が求められるものだが、あきらめずに頑張つていきたい。



参加し、市の発展に貢献していくいたいと思います。

参加し、市の発展に貢献していくいたいと思います。

**広報委員会**

委員長 宮内 正	副委員長 高木 正
委員 松兼幸蔵	岡田晴雄
高橋正信	横田太一

編  
集  
後記

新春を迎え、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。



行方市議会だより